

Vice-champions de Nouvelle-Calédonie !

Le 30 juillet dernier, nous avons eu l'honneur de participer au championnat inter-collèges organisé par la ligue d'échecs de Nouvelle-Calédonie. Durant un mois, une sélection des meilleurs joueurs du collège s'est organisée le mardi et le jeudi midi sous la direction de M.GIRAUD (#1 N-C) et de M.WAHEA (Top 10 N-C) afin de déterminer les 4 joueurs qui allaient représenter Normandie à ce prestigieux tournoi.

Une équipe composée principalement de novices

Avec une équipe composée de Gabriel, Titouan, Nel et Jayden, c'est en tant qu'outsiders, que nous nous sommes présentés au tournoi. En effet, parmi l'ensemble des joueurs seul Nel auteur d'un excellent tournoi, avait déjà eu une expérience de compétitions extra-scolaires. N'ayant qu'un seul joueur licencié au club de Nouméa, l'équipe de Normandie était loin de faire partie des favoris de cette édition par rapport à Boulari ou encore l'ogre d'Auteuil.

Déroulement du tournoi

Organisé au collège de Gabriel Païta cette année, le tournoi démarre sur les chapeaux de roues pour les élèves de Normandie avec 2 victoires sur les 2 premiers matchs les opposants aux collèges de Dumbea sur mer et de Boulari. Contrairement aux craintes de leur entraîneur, le stress n'a en aucun cas été un facteur limitant leurs performances, bien au contraire, comme le dit M. WAHEA « j'ai été agréablement surpris. Ils se sont montrés à la hauteur de toutes les espérances que j'avais pour ce tournoi. Je pense même que la personne la plus stressée ici, c'était moi ! Ils sont restés sérieux et concentrés du premier au dernier match sans jamais faillir tout en restant humble et fair-play.



Une finale à couper le souffle !

Avec 5 victoires et 1 match nul, notre vaillante équipe de Normandie se retrouve en finale du championnat face au favori habitué des podiums lors des dernières éditions... Auteuil !

Le match commence mal pour Normandie avec une défaite de Jayden dans la toute fin de partie. Heureusement, Gabriel enchaîne avec un très beau « clouage » qui met à mal son adversaire et le conduit à une victoire à l'arrachée. Malheureusement, Nel se fait avoir au timing sur une « sicilienne fermée » très compliquée à jouer même pour les forts joueurs si la théorie n'est pas maîtrisée sur le bout des doigts.

Nous retenions donc tous notre souffle sur l'échiquier #1 de Titouan face au grand favori du tournoi, Giraud David, qui n'est autre que le fils du #1 de Calédonie. Et c'est au bout d'un match acharné de 15 minutes insoutenables, chargé de rebondissements que Titouan s'incline dans une position jugée « nulle » par son entraîneur, et qu'il tend sa main à son adversaire en signe de résignation.



(Titouan en table 1 de la finale du tournoi en position défavorable dans les toutes dernières secondes)

Félicitations pour ce magnifique parcours et l'attitude exemplaire dont ils ont fait preuve pour arriver jusque là.



Interview de Nel



Normandie la 1^{ère} : « Alors Nel, tout d'abord félicitations déjà pour votre seconde place au tournoi d'échecs inter-collèges, quels sont tes ressentis après ce tournoi ? »

Nel : « Et bien, on est très contents, d'être arrivés aussi loin. On ne s'attendait pas du tout à arriver aussi haut dans le classement, on était très déterminés et on est très contents de cette performance. »

Normandie la 1^{ère} : dans quel état d'esprit vous placiez-vous afin d'arriver à ce classement ?

Nel : « ben, notre équipe était assez bien organisée, en première table les matchs étaient très difficiles, mais Titouan a su tenir le coup et nous avons su démonter les problèmes de nos adversaires un à un afin de prendre l'avantage et ça nous a vraiment donné un vrai plus.

Normandie la 1^{ère} : « quel type d'entraînement avez-vous subi le mardi et le jeudi pour arriver à un tel niveau aujourd'hui ? »

Nel : « pratiquer les échecs le mardi et le jeudi durant 1 à 2 h hebdomadaires était le meilleur des entraînements car c'est de la pratique pure. Et puis c'était pour nous l'occasion d'éprouver concrètement la théorie vue avec M.WAHEA le mardi où il nous était impossible de jouer si nous n'avions pas résolu 2 problèmes sur les 3 proposés.

